
Calleri Gerolamo nato ad Albenga il 20/07/1961. Sposato con due figlie.
Diplomato  geometra nel 1980.  
Terminati gli studi, ho iniziato subito ad interessarmi di floricoltura nell'azienda di 
famiglia, che da ormai circa 10 anni abbinava la tradizionale coltivazione delle 
primizie orticole albenganesi con la produzione di fiori recisi : anemoni, fresia, iris e 
di piante fiorite in vaso: gerani, ciclamini, poinsettie, crisantemi e nel 1984, comincia
la prima esperienza con la coltivazione di orchidee.
Nel 1998 viene costituita la società “ C. & G. floricoltura”,con mio fratelloClaudio.
Nell'ambito dell'azienda famigliare si è sempre dato molta importanza alla continua 
innovazione e alla valorizzazione dei prodotti e oltre a mostre locali si è partecipato 
a diverse edizioni di Euroflora con lusinghieri risultati.
Dal 2002 al 2003 ho ricoperto per la prima volta la carica di presidente di Flor.a.s. . 
In questa occasione grazie alla collaborazione dei coltivatori albenganesi e 
dell'amministrazione comunale, è stata organizzata la prima edizione di “fior 
d'Albenga”, manifestazione primaverile della durata di due settimane, nella quale si 
allestiscono aiuole, con prodotti floricoli locali, nelle piazze del centro storico di 
Albenga.
A maggio del 2005 sono stato nuovamente eletto presidente di Flor.a.s. . Durante 
questo secondo mandato l'associazione dei floricoltori savonesi ha avuto l'incarico 
di coordinare gli allestimenti delle aiuole di Euroflora 2006 per la collettiva della 
provincia di Savona, ottenendo importanti e lusinghieri premi.
In questi ultimi anni, ho avuto anche modo di partecipare ad alcune trasmissioni 
televisive a livello locale e nazionale ( Mattina in famiglia RAI2), al fine di 
promuovere le produzioni locali.

Nel 2007, con mio fratello, visto i costi sempre più alti del gasolio per poter 
riscaldare le serre,  abbiamo deciso di passare all'utilizzo delle energie alternative, 
diventando così la prima azienda floricola in Liguria che ha creduto in questo 
metodo di riscaldamento alternativo, installando la prima caldaia a biomasse ad 
emissioni zero sul nostro territorio. Credo si possa avere un mondo meno inquinato 
da lasciare alle generazioni future e non solo a parole.

Ho ricoperto il ruolo di presidente Coldiretti per la provincia di Savona, dal dicembre
2012 al maggio 2018 e quello di presidente regionale Coldiretti dal giugno 2015 al 
giugno 2018. 

 Calleri Gerolamo.

 


